

KS MKS 01 B

MULTI KEYBOARD STAND



SAFETY INFORMATION

1. Please read these instructions carefully before you start installation and assembly.
2. Keep all information and instructions in a safe place.
3. Follow the instructions.
4. Observe all safety warnings. Never remove safety warnings or other information from the equipment.
5. Be attentive when setting up the product and protect yourself from injury.
6. This product is intended for indoor use only. Using it outdoors could lead to product failure and personal injury.
7. Do not modify this equipment.
8. Comply with all applicable disposal laws in your country. During disposal of packaging, please separate plastic and paper/cardboard.
9. Plastic bags must be kept out of reach of children.
10. If you have any questions referring to this instruction or any warnings, please contact your local distributor.

MANUFACTURER'S WARRANTY & LIMITATION OF LIABILITY

You can find our current warranty conditions and limitation of liability at: https://cdn-shop.adamhall.com/media/pdf/MANUFACTURERS-DECLARATIONS_GRAVITY.pdf

To request warranty service for a product, please contact Adam Hall GmbH, Adam-Hall-Str. 1, 61267 Neu-Anspach / Email Info@adamhall.com / 49 (0) 6081 / 94 19-0

PROPER DISPOSAL OF THIS PRODUCT (WASTE ELECTRICAL AND ELECTRONIC EQUIPMENT)

(Valid in the European Union and other European countries with waste separation)

This symbol on the product, or the documents accompanying the product, indicates that this appliance may not be treated as household waste. This is to avoid environmental damage or personal injury due to uncontrolled waste disposal. Please dispose of this product separately from other waste and have it recycled to promote sustainable economic activity.



FEATURES

- 4-tier stand for keyboards, synths, workstations, grooveboxes etc.
- Freely adjustable in height, tilt & arm spacing
- Ratchet based tilt locking mechanism
- Scales for precision adjustment
- Additional set of higher front stoppers for larger keyboards
- Cable clips included

DESCRIPTION

As a musician, you know how important it is to have a reliable and versatile keyboard stand that can accommodate all of your gear. That's where the Multi Keyboardstand comes in. With four levels for keyboards, synths, workstations, grooveboxes, effects, mixers and so on you'll have plenty of space to store all of your equipment. But what really sets the Multi Keyboardstand apart is its fully adjustable supports. No matter whether it is about the distance between the supports or the tilting angle. Everything is freely adjustable, so you can customize the stand to fit your specific needs.

Not only is the Multi Keyboardstand incredibly convenient, it's also built to last. It features an additional set of higher front stoppers for larger keyboards to keep them secure and stable, and it's made of lightweight and robust aluminium to ensure durability. Plus, it comes with a cable guide to keep your cords organized and a set of self-adhesive measuring tapes to ensure precise placement of your instruments.

In short, the Multi Keyboardstand is the perfect solution for any musician looking to streamline their setup and keep their gear organized and easily accessible. Whether you're using it in the studio or on stage, it's a must-have addition to your musical setup. Don't miss out on the convenience, versatility, and durability of the Multi Keyboardstand!

SPECIFICATIONS

Product number	GKSMKS01B
Product type	Stands and tripods
Type	Keyboard stands
Material	Aluminum
Surface	Powder-coated
Colour	Black
Number of supports	8
Support depth	400 mm
Adjustable support distance	75 mm to 1180 mm
Number of tiers	4
Min. tier height	180 mm
Max. tier height	1480 mm
Max load (each tier)	25 kg
Min. anti-tipper height	25 mm
Max. anti-tipper height	40 mm
Height	1500 mm
Width	1345 mm
Depth	690 mm (940 mm when upper and lower arms are horizontal)
Interchangeable rings	16x 25 mm
Black ring pack included	Yes
Incl. Accessories	4x Gravity SA CC 35 B cable clips; Measuring tapes
Weight	13 kg

KS MKS 01 B

MEHRFACH KEYBOARDSTÄNDER



SICHERHEITSHINWEISE


1. Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung sorgfältig, bevor Sie mit der Montage und dem Aufbau beginnen.
2. Bewahren Sie alle Informationen und Anleitungen an einem sicheren Ort auf.
3. Folgen Sie den Anleitungen.
4. Beachten Sie stets alle Sicherheitshinweise. Entfernen Sie niemals Sicherheitshinweise oder andere Informationen von dem Produkt.
5. Seien Sie beim Aufbauen des Produkts aufmerksam und schützen sich vor Verletzungen.
6. Dieses Produkt ist ausschließlich für den Einsatz in Innenräumen bestimmt.
7. Der Einsatz im Außenbereich kann zu Schäden am Produkt und zu Personenschäden führen.
8. Nehmen Sie keine Veränderungen an diesem Produkt vor.
9. Beachten Sie bei der Entsorgung die in Ihrem Land geltenden Gesetze. Trennen Sie bei der Entsorgung bitte Kunststoff und Papier bzw. Kartontagen voneinander.
10. Kunststoffbeutel müssen außer Reichweite von Kindern aufbewahrt werden.
11. Falls Sie Fragen zu dieser Anleitung oder zu den Sicherheitshinweisen haben, wenden Sie sich bitte an Ihren Fachhändler/Vertrieb.

HERSTELLERGARANTIE & HAFTUNGSBESCHRÄNKUNG

Unsere aktuellen Garantiebedingungen und Haftungsbeschränkung finden Sie unter: https://cdn-shop.adamhall.com/media/pdf/MANUFACTURERS-DECLARATIONS_GRAVITY.pdf

Im Service Fall wenden Sie sich bitte an Adam Hall GmbH, Adam-Hall-Str. 1, 61267 Neu-Anspach / E-Mail Info@adamhall.com / +49 (0)6081 / 94 19-0

KORREKTE ENTSORGUNG DIESES PRODUKTS

 (Gültig in der Europäischen Union und anderen europäischen Ländern mit Mülltrennung) Dieses Symbol auf dem Produkt oder dazugehörigen Dokumenten weist darauf hin, dass das Gerät am Ende der Produktlebenszeit nicht zusammen mit dem normalen Hausmüll entsorgt werden darf, um Umwelt- oder Personenschäden durch unkontrollierte Abfallentsorgung zu vermeiden. Bitte entsorgen Sie dieses Produkt getrennt von anderen Abfällen und führen es zur Förderung nachhaltiger Wirtschaftskreisläufe dem Recycling zu. Als Privatkunde erhalten Sie Informationen zu umweltfreundlichen Entsorgungsmöglichkeiten über den Händler, bei dem das Produkt erworben wurde, oder über die entsprechenden regionalen Behörden. Als gewerblicher Nutzer kontaktieren Sie bitte Ihren Lieferanten und prüfen die ggf. vertraglich vereinbarten Konditionen zur Entsorgung der Geräte. Dieses Produkt darf nicht zusammen mit anderen gewerblichen Abfällen entsorgt werden.



FEATURES

- 4-stufiger Ständer für Keyboards, Synthesizer, Workstations, Grooveboxen usw.
- Frei einstellbar in Höhe, Neigung und Armabstand
- Kippverriegelung mit Rasterung
- Skalen für eine präzise Einstellung
- Zusätzlicher Satz höherer Frontstopper für größere Keyboards
- Inklusive Kabelklemmen

BESCHREIBUNG

Als Musiker weißt du, wie wichtig es ist, einen zuverlässigen und vielseitigen Keyboardständer zu haben, auf dem du deine gesamte Ausrüstung unterbringen kannst. Hier kommt der Multi Keyboardstand ins Spiel. Mit vier Ebenen für Keyboards, Synthesizer, Workstations, Grooveboxen, Effekte, Mischpulte etc. hast du jede Menge Platz, um dein gesamtes Equipment unterzubringen. Was den Multi Keyboardstand aber wirklich auszeichnet, sind seine voll verstellbaren Ablagen. Egal, ob es sich um den Abstand zwischen den Ablagen oder den Neigungswinkel handelt. Alles ist frei einstellbar, so dass du den Ständer an deine speziellen Bedürfnisse anpassen kannst.

Der Multi Keyboardstand ist unglaublich praktisch, da er über einen doppelten Kippschutz (2,5 mm oder 4 mm) verfügt, um deine Geräte sicher und stabil zu halten. Gleichzeitig ist er aus leichtem und robustem Aluminium gefertigt, um eine lange Lebensdauer zu gewährleisten. Außerdem ist er mit einer Kabelführung ausgestattet, um deine Kabel zu ordnen, und mit einem Satz selbstklebender Maßbänder, damit du deine Instrumente präzise platzieren kannst.

Kurz gesagt, der Multi Keyboardstand ist die perfekte Lösung für alle Musiker, die ihr Setup optimieren und ihre Ausrüstung organisiert und leicht zugänglich halten wollen. Egal, ob du ihn im Studio oder auf der Bühne verwendest, er ist eine unverzichtbare Ergänzung für dein musikalisches Setup. Lass dir den Komfort, die Vielseitigkeit und die Langlebigkeit des Multi Keyboardständers nicht entgehen!

SPEZIFIKATIONEN

Art Nr.	GKSMKS01B
Produktart	Ständer und Stative
Typ	Keyboardständer
Material	Aluminium
Oberfläche	Pulverbeschichtet
Farbe	Schwarz
Anzahl Auflagen	8
Auflagentiefe	400 mm
Auflagenabstand verstellbar von	75 mm bis 1180 mm
Anzahl Etagen	4
Etagenhöhe min.	180 mm
Etagenhöhe max.	1480 mm
Max. Belastbarkeit (pro Etage)	25 kg
Kippschutz Höhe min.	25 mm
Kippschutz Höhe max.	40 mm
Höhe	1500 mm
Breite	1345 mm
Tiefe	690 mm (940 mm wenn obere und untere Arme horizontal ausgerichtet sind)
Austauschbare Ringe	16x 25 mm
Schwarzer Ringsatz inkludiert	Ja
Inkludiertes Zubehör	4x Gravity SA CC 35 B Kabelklemmen; Maßbänder
Gewicht	13 kg